



**Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez
Rodriguez.**

**Nombre del profesor: Bayron Iram Vidals
Camposeco.**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: PSICOMETRIA.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: CUATRIMESTRE III

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de julio de 2020

TEST PROYECTIVOS

Los test proyectivos son un tipo de test de la personalidad en la que el individuo debe responder a escenas, palabras o imágenes es un tipo de test que sirve para estudiar la personalidad de una persona donde el sujeto se proyecta de manera inconsciente sus ideas, conflictos, temores entre otros. El propósito de estos test es conocer la estructura y el funcionamiento de la persona, además de descubrir emociones o conflictos internos que el individuo va a proyectar en las respuestas, de esta manera estos problemas van a poder ser tratados en psicoterapia.

Los test proyectivos so pruebas de diagnóstico psicológico en las cuales el sujeto proyecta de forma inconsciente sus ideas, deseos, pensamientos, temores, sentimientos y aspectos de su personalidad al interpretar estímulos no necesariamente estructurados o al realizar una actividad creativa como el dibujar, contar o completar una historia.

De tal manera esta forma de evaluación de la personalidad surgió de la escuela psicoanalítica que sugería que las personas tenemos pensamientos e impulsos inconscientes, mediante la interpretación por parte del psicoanalista de las respuestas se podía sacar a la luz esos sentimientos, deseos, conflictos que están escondidos en nuestro inconsciente que estaban causando problemas en el paciente.

En las pruebas proyectivas se parte de que el sujeto cuenta con una estructura básica y estable de la personalidad, está integrada por dimensiones, rasgos o construcciones organizadas de forma única en el sujeto. Existe una relación entre lo inobservable de la estructura y las manifestaciones conductuales de los sujetos, por ello es análisis de la estructura permitirá predecir el comportamiento futuro.

Todas las respuestas de un material proyectivo es significativa y es entendida como signo de la personalidad del sujeto. Así que entre más expresiones las propiedades del test proyectivo más se reflejara la personalidad.

El sujeto no es consciente de la relación entre sus respuestas y el mundo interno Por ello es difícil que falsee.

En el test proyectivo el participante tiene que responder a estímulos muy ambiguos, como imágenes, palabras, las respuestas suelen ser poco estructuradas, no hay opciones de respuesta, sino que se pueden contestar lo primero que te venga a la cabeza. Esta es la principal clave del test la ambigüedad del estímulo, cuanto más ambiguo sea más va a poder reflejar el mundo interno del sujeto, cuanto más estructurada sean las preguntas y las respuestas, mas va a poder inferir la mente consciente y enmascarar el resultado.

Puedo conocer de ellos en cómo se estructura cada uno de ellos y como se van desglosando así también como en como calificarlos en el test htp suele pedir el dibujo de una casa, un árbol y una persona, para evaluarlos de manera conjunta. A partir del dibujo el examinador va haciendo preguntas. Como las persona: quien es esa persona, lo que más le gusta hacer, lo que menos le gusta, si alguien ha intentado hacerle daño, quien lo quiere. Y en la casa: quien vive ahí, si son felices, que hay dentro, como es de noche. En el árbol: que clase d árbol es, cuántos años tiene, que estación es, alguien a intentado cortarlo, quien lo riega.

En conclusión el propósito de esta prueba proyectiva es conocer la estructura y el funcionamiento de la persona, descubrir emociones y conflictos internos que el individuo va a proyectar en sus respuestas y que impactaran en su accionar. Se requiere lograr una mayor comprensión del cliente obteniendo tanta información como sea posible acerca dl contenido y del contexto de cada dibujo.